



Pièces	4 Pièces
Superficie	113 m²
Référence	10723
Prix	340 000 €

Tourtour

Maison à vendre (83690)

Cette charmante villa est située sur le calme résidentiel Domaine Saint Pierre, à proximité du magnifique village de Tourtour. La Villa offre un salon spacieux et lumineux, avec une cheminée et des portes qui mènent aux deux patios. La cuisine et les salles de douche ont été rénovées à un niveau élevé. Il y a aussi deux chambres doubles, une buanderie et un garage. Il a été largement modernisé, avec une isolation accrue des murs, le chauffage par le sol et le câblage dans toute la maison. Le jardin en terrasse donne sur la forêt et offre une variété d'endroits pour se détendre.

This charming villa is set on the quiet residential Domaine Saint Pierre, close to the beautiful village of Tourtour. The Villa offers a spacious and light living dining room, with a fireplace and doors that lead to both patios. The kitchen and shower rooms have been renovated to a high standard. There are also two double bedrooms, a utility room, and a garage. It has been extensively modernised, with increased insulation to the walls, under-floor heating, and re-wiring throughout the house. The terraced garden backs onto woodland, and offers a variety of places to relax in.

PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

